

APOLO

Sesión continua desde las 5.
CIFESA presenta

La hermana San Sulpicio

IMPERIO ARGENTINA
y MIGUEL LIGERO

Mañana viernes.
Sensacional estreno:

DENNIS O'KEEFE
HELEN WALKER
JUNE HAVOC
ROCHESTER
GAIL PATRICK
MISCHA AUER



MI NOVIO ESTA LOCO

DIRECTOR: ALLAN DWAN

LA PELICULA

DISTRIBUIDA POR

UNIFED ARTISTS

PRODUCCIONES CINEMATOGRAFICAS ROSA

Dos horas de risa.

Cine Astoria

JADU

Ultimo día.
Gran éxito de la grandiosa superproducción:

La noche tiene ojos

Una película extraordinaria que junta de nuevo a James Mason y Lelie Anglis, intérprete y director de "Perfidia".

Mañana:

CENIZAS DE AMOR
Próximamente:
ALHUCEMAS



SANTORAL DEL DIA

14 de octubre, jueves.—Santos Calixto, p., Gaudencio, ob. Fortunata, virgen, Carponio, Evarista, Prisciano, mártires; Burcardo, Donaciano, obs.; Domingo Loricado, Bernardo, ofs. Misa propia de los Papas, Rito Doble, Ornamentos rojos.

SAN CALIXTO

Nació en Roma, y fué Papa después de San Celerino. Tuvo bajo su dirección las Catacumbas y estableció las cuatro Temporas. Murió de hambre y precipitado en un pozo el año 223.

HORA SANTA

Esta tarde a las siete y treinta se celebra en la iglesia de Nuestra Señora de África, la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

SANTORAL PARA MAÑANA

15 de octubre, viernes.—Santas Teresa de Jesús, vg.; Bruno, ob., Fortunato, Agileo mrs.; Aníaco, Severo, obs.; Aurelia, vg.; Tecla, absa. Misa de Santa Teresa. Rito Doble, Ornamentos blancos.

Triduo en honor de Santa Teresa de Jesús

Durante los días 13, 14 y 15 y a las 7:30 horas, se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora de África un solemne Triduo en honor de Santa Teresa de Jesús, organizado por la Asociación de Señoras de Santa Teresa de Jesús.

El próximo día 15, fiesta de la Santa y a las 11:00 horas se oirá una función religiosa en el mismo Santuario.

Asimismo el 16, a igual hora tendrá lugar una misa de difuntos por los caídos y fallecidos del Cuerpo de Intendencia.

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION CUARTA AVISO

Se pone en conocimiento de los Sres. abastecedores de ganado, que hasta las 2 horas del próximo día 20, se admiten ante la Comisión Cuarta de este Ayuntamiento, ofertas para consecución de licencia de importación para ganado vacuno con destino al abastecimiento de la población.

Las condiciones a que han de sujetarse estas ofertas obran en la Secretaría de la Comisión Cuarta, donde podrán ser examinadas por los interesados en horas hábiles de oficina.

Ceuta, 13 de Octubre 1948.

EL ALCALDE,

José Rojas Feigenspán.

Ayuntamiento de Ceuta

Negociado de Abastecimiento

AVISO

Por el presente se cita a todos los establecimientos de ultramarinos, comestibles y abacerías, para que en el día de hoy, en horas hábiles de oficina, se pasen por este Centro para recoger cupón de artículo sujeto a racionamiento.

Ceuta, 14 de octubre de 1948.

El Secretario,

Diego de la Rubia.

Subdelegación de Hacienda de Ceuta

Libramientos al cobre a partir del próximo día 15:

Don Antonio Fernández Banea; don Diego Fernández Cañizares; don Francisco Paredes; don José Rovayo Martí; don Manuel Valiño; don Emilio Rocha; don César de Miguel; don Adolfo Sánchez; don Feliciano Luna Arenas; don Antonio Bautista Ferrer; don Isaac Bendaham Abecasis; don Enrique Catalán Tanco; señor jefe del Centro de Telégrafos; don Francisco Vaquer; don Andrés Guerra Pipaón; don Juan Gómez Marín; don José Coriat y Coriat; don Francisco Bastante de la Torre; don José López Silveira.

AMAYA

TINTORERIA MECANICA
Teléfonos 635 y 866

Distribución de tabacos a los soldados enfermos

Ayer tarde tuvo lugar en el Hospital O'Donnell, un nuevo reparto de tabaco con que las señoras que componen la Junta Visitadora han obsequiado a los soldados hospitalizados en dicho Centro, con motivo del día del Pilar y la Fiesta de la Haza.

Una vez reunidas las señoras se procedió a visitar las salas para efectuar el reparto que consistió en un paquete de picadura y otro de cigarrillos a cada enfermo.

Acompañaron a dichas señoras el Excmo. señor general inspector de Sanidad Militar, que inesperadamente llegó de Tetuán para asistir al acto; el teniente coronel jefe de los Servicios del Hospital, la superiora de las Hijas de la Caridad del mismo, el personal médico, la inspectora regional de Damas Auxiliares y la inspectora y damas auxiliares de la Provincial de Ceuta que ayudaron a las señoras en su caritativa labor.

En cada sala fueron recibidas por las respectivas hermanas y personal de guardia.

El acto transcurrió en medio de la mayor alegría y expresando su gratitud por estos repartos los soldados enfermos.

Es un deber que todos nos interesemos y pongamos de nuestra parte para que cada vez se puedan efectuar con mayor frecuencia.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

CEUTA

Con esta fecha he tenido a bien imponer la multa de CIEN PESETAS, al vecino de esta Plaza VICTORIANO ZAPATA MANZANO por su actitud incorrecta e insolentarse ante un funcionario público, y en el ejercicio de sus funciones.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta, 13 de octubre de 1948
EL DELEGADO.
Francisco del Valle.

Instituto Nacional de Enseñanza Media "Hispano Marroquí" de Ceuta

Resuelto el problema del agua en este Instituto, gracias a la generosa aportación del Ilmo. Ayuntamiento de esta Ciudad, mañana viernes darán comienzo en este Centro las clases del presente curso académico de 1948-49.

Ceuta, 14 de octubre de 1948.
El Director.

Inspección provincial del Servicio de damas auxiliares de Sanidad Militar

Queda abierta la matrícula para un nuevo curso de enfermeras cuyo exámen habrá de celebrarse al terminar los estudios en la Facultad para obtener el título de enfermera civil.

Las inscripciones pueden hacerse los jueves de 12 a 13, en Hospital Militar (Dirección).
Ceuta 13 de Octubre de 1948.
La Inspectora Provincial.

TRANSPORTISTAS

Grupo de cazadores, se pondría de acuerdo con camioneta bien acondicionada, furgoneta o autobús, para organizar partidas los domingos, garantizando toda la temporada. Dirigirse a Sr. Arrabal, Sociedad de Caza y Pesca, de 9 a 11.



HOY jueves 14
Desde las CINCO

ESTRENO de una obra maestra del cine europeo, gran premio Internacional en el Festival Cinematográfico de Cannes:



Tortura

STIL JARREL
ALF KJELLIN-MAI ZETTERLING
Director ALF SJOBERG

Taras y pasiones en un marco de emociones insuperables.

SABADO. ¡Una maravilla del moderno Technicolor!
¡Un deleite para la vista y el oído!
¡Sólo comparable a "Aquella noche en Río"!.

SE NECESITAN MARIDOS

20
CON AMECHE BETTY GRABLE ROBERT CUMMINGS
EN TECHNICOLOR DIRECTOR WALTER LANG

- En preparación
- Rita Hayworth Orson Welles en La Dama de Shanghai
- Alan Ladd Verónica Lake en EL CUERVO
- Erol Flynn Olivia de Havilland en ROBIN DE LOS BOSQUES

Estados Unidos vende material de guerra al Brasil, Méjico y Venezuela

Washington, 13.—El Departamento de Estado anuncia la venta de material bélico sobrante al Brasil, Méjico y Venezuela durante el mes de agosto último.

El Brasil compró a los Estados Unidos piezas de motores de aviación y de ametralladoras, así como carros blindados. También adquirió cascos de acero.

Molina S. L.

Electricidad Juguetería loza y cristal
Papeles pintados

OLOROSO ALMINA

Un nuevo embotellado de la Firma COSIO, de Chiclana de la Frontera

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:

Presión media: 773.7.
Temperatura máxima a las 15:30: 21.6.
Temperatura mínima a las 8:30: 17.6.
Temperatura media: 18.6.
Humedad relativa media: 72%
Dirección dominante del viento: E.
Velocidad máxima del viento: 22 kilómetros.
Horas de sol: 4:40.
Lluvia en las 24 horas: 00.
Estado del cielo: algo nublado.

†
EL SEÑOR
Don DOMINGO LLANO DIAZ

Falleció a ayer, a los 32 años de edad, en Carmona (Santander), después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de su Santidad.
R. I. P.

Sus desconsolados: padre, don Emiliano, hermanos, doña Concepción, don Guillermo, don Ubalde (ausentes) y don José Llano (del comercio de esta plaza) y don Felipe, hermana política, doña María Moreno, tíos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Al participar a sus amistades tan dolorosa pérdida, les ruegan una oración por el alma del finado.

Dr. Juan Martínez Higuera
Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

AGUSTINA DE ARAGON, 2; PISO SEGUNDO TELEFONO. 7-0-5
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

LA SESION DEL AYUNTAMIENTO

Próxima implantación de la Escuela de Artes y Oficios y construcción de la Escuela Hispano-árabe

Informe del teniente de Alcalde, señor Fernández Verdú, sobre indemnización a los industriales que habitan en el edificio de la calle Camoens, 16

Pide se revoque el acuerdo municipal tomado a tal efecto, declarándolo nulo

Bajo la presidencia del Ilmo. señor alcalde, don José Rojas Reigenspán, con asistencia de los tenientes de alcalde, señores Moya-Angeler, Fernández Verdú, Jiménez Acebrón y Quero, actual do de secretario, el de la Corporación, don Alfredo Meca, y Romero, celebró ayer su acostumbrada sesión semanal la Permanente del Municipio, tratándose, entre otros, de los siguientes asuntos que figuraban en el orden del día:

No se accede a la petición formulada por doña Emilia Benítez Díaz, quien solicitaba instalar un puesto en la plaza del general Mola.

Se concede la correspondiente autorización para construir un edificio a don Marcelino González Castellanos, así como a don Gabriel Rocamora García.

Se autoriza a don Diego Sánchez García para traspasar un puesto en el Mercado, al igual que a doña Rosario Corral Pérez.

El señor Meca da cuenta de su reciente visita al Colegio de Salesianos de Sevilla diciendo que informó allí a los Padres Salesianos que las dificultades que hasta ahora existían para la implantación de una Escuela de Artes y Oficios en Ceuta, habían desaparecido, poniéndoles de relieve el que ya había parcela.

Propuso a los PP. informasen si estaban dispuestos a hacerse cargo de la Escuela ceuti, así como invitó al Padre provincial para que visite Ceuta y, sobre el terreno, ver las necesidades para que los deseos del Ayuntamiento puedan realizarse en beneficio de nuestra Ciudad.

El señor Meca puso de relieve que, con este motivo, había visitado la Escuela de Artes y Oficios de Sevilla, diciendo que había salido gratamente impresionado de la misma, por la maravillosa forma en que se desenvuelve.

La Permanente, por unanimidad, acordó renovar la invitación al Padre provincial para que a lo más brevemente posible, llegue a Ceuta.

A continuación, el señor Meca, da cuenta de la visita que realizó, en compañía del teniente de alcalde, señor Fernández Verdú, al Ilmo. señor delegado de Educación y Cultura de la Alta Comisaría, don Tomás García Figueroa, para tratar de la construcción en Ceuta de la Escuela Hispano-Árabe.

Dice el señor secretario que el citado delegado acogió con cariño la idea y que les informó que, en breve, remitiría al Municipio diversas notas sobre las obras a realizar, obras que serán costeadas por la Alta Comisaría de España en Marruecos.

A la vista de lo que antecede, la Permanente acuerda acelerar los trámites para la adquisición de los terrenos al señor Guill Valverde.

instruidos a personal del Parque de Bomberos.

Se acuerda aprobar en pesetas 8.730'89, el expediente de obras de acerado del primero y segundo patio del cementerio, así como el de reparación de las escaleras portátiles de dicho cementerio, valorado en 675'00 pesetas.

Se da cuenta de la resolución que emite la Junta de Estimación, reunida en el Juzgado días pasados, con referencia a las indemnizaciones que habrá de realizar el Ayuntamiento a los industriales establecidos en la casa número 16 de la calle Camoens. Esta reunión estuvo presidida por el señor juez, asistiendo a la misma un industrial y un propietario, habiendo acordado lo siguiente:

Indemnizar a don José Benoit Bentata, establecido en dicha casa, por la parte que le afecta al ser ensanchada la calle con 80.000'00 pesetas; Idem idem a don José Calatayud Aznar, con 110.000'00 pesetas, e idem idem a doña María Morales Gómez (salón de peluquería), con 50.000'00 pesetas.

A continuación de darse lectura a este escrito, es leído el informe que, sobre lo mismo, hace el teniente de alcalde, señor Fernández Verdú, quien después

de un detenido estudio dice que en defensa de los intereses de Ceuta, impugna lo resuelto por la Junta de Estimación y pide sea declarado nulo el acuerdo municipal por el cual se elevaba a la mencionada Junta el asunto en cuestión para su resolución.

Al recalcar que debe anularse el acuerdo municipal, el señor Fernández Verdú, dice que es improcedente el trámite seguido y que las indemnizaciones son exageradas, añadiendo que el error sufrido es gravísimo y que afecta al orden público y al administrativo.

Señala que, en nombre de la ciudad no se puede permitir esto y dice que la responsabilidad es de quienes elevaron la resolución a la Junta de Estimación, siguiendo normas cuyos preceptos son nulos a esta fin, pidiendo de relieve que el Ayuntamiento debe atenerse en un todo a lo que determina la Ley de expropiaciones forzadas.

Tras una exposición legal sobre las indemnizaciones en cuestión, el citado teniente de alcalde, termina diciendo se revoca el acuerdo del Municipio y que si a ello hubiera lugar, se proponga la correspondiente demanda, así como que se requiera para mayor justificación de



SEÑOR:

¡Juegue usted GRATIS a la Lotería de la Cruz Roja y de Navidad!!

¿Cómo? Pida DOBLE LOTE DE BILLETES de la espléndida RIFA BENEFICA DE SANTURCE — 10 pesetas = contra reembolso, y le regalarán 40 pesetas de la Lotería de doña Manolita, de Madrid, o de las afamadas Administraciones de Bilbao.

Pidiendo diez láminas completas — 1.020 pesetas = recibirá de regalo un décimo completo de Navidad de 200 pesetas. ¡MILLON Y MEDIO DE PREMIOS!

Pruebe fortuna haciendo caridad - Corte este boletín de pedido

BOLETIN DE PEDIDO DE BILLETES DE LA GRANDIOSA RIFA BENEFICA DEL HOSPITAL DE SANTURCE

COMBINADA CON LA LOTERIA NACIONAL DE 5 DE ENERO DE 1949

Pedidos desde 54 ptas.—Lámina, 105.—Lote, 205.—DOBLE LOTE, 410 ptas. (40 de regalo. Lotería al doble lote).—DIEZ LAMINAS COMPLETAS 1.020 ptas. (200 de regalo Lotería)

D. que habita en el pueblo de provincia de calle núm. piso mano solicita billetes RIFA HOSPITAL SANTURCE por valor de ptas. contra reembolso, es decir, a pagar al recibir los billetes. Los que pidan doble lote o diez láminas, indicarán si desean la Lotería de regalo de la Cruz Roja o de Navidad Firma

AYUNTAMIENTO DE SANTURCE



sus apreciaciones— el criterio de los señores letrados.

La Permanente acuerda lo solicitado en el último párrafo del informe del señor Fernández Verdú, quedando el asunto, por tanto, pendiente.

En ruegos y preguntas, el mismo señor Fernández Verdú, dice que algunos vecinos de la barriada de Hagú, se han quejado de que la pavimentación que se realiza en las calles de la barriada es, en algunos casos, deficiente. El señor alcalde le contesta que dichos vecinos le visitaron con tal queja y que él les dijo que si observaban tal cosa informasen seguidamente al Ayuntamiento sobre ello para tomar las disposiciones correspondientes.

El señor Fernández Verdú, ruega que la Prensa local haga público este extremo, para que llegue a conocimiento de los vecinos de la barriada de Hagú.

El señor Moya-Angeler, dice que aún no se ha recibido contestación de la Empresa de Aguas referente a los extremos que, por escrito, solicitó el Municipio.

Y no habiendo más asuntos de que tratar, la presidencia levantó la sesión.

ANUNCIESE EN EL FARO

EL PUERTO

Movimiento de barcos el día 12.

Entradas: Vapor español "Maruja Molina" de Villa Sanjurjo, de arribada. Vapor español "Monte Goroña", de Málaga, para aprovisionarse. Vapor americano "Hilton", de Trieste, para aprovisionarse. Vapor español "Sil", de Melilla, con carga general. Vapor español "A. Lázaro", de Algeciras con correo y carga.

Vapor español "Rosa N. Ilueca", de Melilla, para aprovisionarse.

Vapor español "Agustín Buares", de Algeciras, en las cales.

Vapor americano "William Wilkins", de Norfolk, para aprovisionarse.

Salidas: Vapor español "Manuel Salvadores", para Sevilla, tomó carbón.

Vapor español "Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con correo y carga.

Vapor americano "Hilton", para Nueva York, tomó petróleo.

Vapor español "Monte Incherita", para Sevilla, tomó carbón.

Vapor español "Merche", para Viveros, tomó petróleo.

Vapor español "Sil" para Cádiz, con carga general.

Vapor chino "Chi Men", para Port Said, tomó petróleo.

Vapor americano "William Wilkins", para Bagnoli, tomó petróleo.

Anuncios breves

Pérdida

PERDIDA monedero plexiglas, desde Puente Cristo, Atlante, conteniendo llavero. Gratificaré esta administración.

EL MARTES junto a la taquilla de sombra de la Plaza de Toros se extravió un resguardo de ingreso en Hacienda de pesetas 21.827'75, junto con otros resguardos de pagos de derechos reales extendidos a nombre de don Julio Azuara Martín. Se ruega su devolución en la calle General Yagüe 12, pral., derecha, donde se gratificará.

Varios

FONTANERO avisos teléfono 962, La Niqueladora.

MAQUINAS punto, todos tamaños, precios, facilidades, enseñanza, accesorios, Casa Coca Madrid. Representante en Málaga Srta. Roura, Peña 17, 1.ª izqda. Teléfono 3942, Málaga.

ULTIMOS DIAS

de inscripción para el concurso de cante flamenco en Radio Ceuta

Con tres premios de 300, 200 y 100 ptas.

LOS DEPORTES

Han sido modificadas las reglas del Baloncesto

Se suprime el saque del árbitro cuando se marca una canasta

En el reciente congreso celebrado en Londres, la F. I. B. A. decidió nuevas reglas para el Baloncesto. Ya se adoptaron en Francia y son las siguientes:

a) Regla de los 3 segundos. Un jugador del equipo atacante, cuando la pelota está en la zona de ataque, no puede quedarse más de 3 segundos en la superficie marcada del tiro libre (copredor de 3'60 m. de ancho en lugar de 1 m.). La penalidad si se mantiene más de dicho tiempo es pérdida la pelota y puesta en juego en la línea de "out" más próxima por parte del equipo defensor.

b) El árbitro no debe sacar la pelota después de una canasta o tiro libre marcado.

f) Un jugador driblando, después de haber pivotado, puede levantar el pie del pivote antes de que la pelota salga de sus manos.

h) Después de un tiro libre por falta personal, si el balón no toca el tablero ni el aro ni la red, ningún jugador puede continuar jugando. La pelota es puesta en juego debajo del tablero por el equipo atacante.

i) Un tiempo muerto puede ser pedido injustamente por el capitán o por el manager del equipo.

m) Un jugador entrando en juego puede hablar con los demás jugadores de su equipo aun si el cambio ha sido hecho durante un "time out" o tiempo muerto.

q) El pasaje en fuerza queda prohibido y es el jugador que dribla que comete la falta si no evita a su adversario inmóvil. No obstante, el defensor es responsable si con sus brazos establece contacto contra el cuerpo del adversario driblador.

t) No hay falta por "face guard" si no hay contacto. De haberlo, falta personal.

La Liga en su sexta jornada

El entusiasta "España" de Tánger visita a nuestro titular

¿Cederá el Atlético el primer puesto de la clasificación al Cádiz?

La diferencia de puntuación es aún mínima. Un punto o dos entre casi la totalidad de participantes. Lo que se dice atrasados solo marchan Larache y Melilla. De aquí que hayamos entrado en ese duro y espinoso forcejeo que, por ahora, lo es todo en la competición. La pugna por el primer puesto de la clasificación que, hoy día, usufructúa el Atlético tetuani, y que, ¿quién ocupará la semana próxima? El Cádiz es el que mejor posición goza puesto que no solo cuenta con tres "positivos" --logrados nada menos que en Alvarez Claro y El Arcángel-- sino porque recibirá el domingo al transitorio "líder". Tal supone una ventaja indiscutible porque, al propio tiempo, Huelva y Córdoba juegan también fuera. De ello se deduce que el Cádiz-Atlético sea el partido cumbre de la jornada. De "Mirandilla" puede y debe salir el "líder" de estos siete días que preceden a la séptima jornada. ¿El Cádiz? ¿El Atlético? Las mayores probabilidades las tienen los andaluces que juegan en su terreno y que no cuentan con menos moral que sus visitantes. Si la anomalía por tanto, no hace otra de las

PRIMERA DIVISION

- Español-Celta
- Oviedo-Sevilla
- Madrid-Valladolid
- Coruña-A. Bilbao
- Tarragona-A. Madrid
- Alcoyano-Valencia
- Sabadell-Barcelona

SEGUNDA DIVISION

- Badalona-Ferrol
- Levante-R. Sociedad
- Gerona-Murcia
- Castellón-Málaga
- Baracaldo-Hércules
- Grañada-Mestalla
- Santander-Gijón

TERCERA DIVISION

- Electro-Melilla
- CEUTA-España
- Jaén-Iliturgi
- Larache-Algeciras
- B. Linense-Huelva
- Cádiz-Atlético
- Betis-Córdoba

suas, el Cádiz pasará a ocupar el primer puesto de la tabla. Al menos, claro es, que Atlético, Huelva o Córdoba vuelvan a demostrarnos que para ellos no existe el campo extraño. No conviene olvidar que los africanos van con la más firme moral y con la táctica que le ha imputado Santiago Núñez. Entrenador que o tiene mucha suerte o es "canela en rama". Al Córdoba lo llevó a Segunda, al Huelva lo hizo el mejor equipo del Grupo y al Atlético lo está haciendo cien por cien eficaz y temible.

Betis-Córdoba, Jaén-Iliturgi, Larache-Algeciras y Electro-Melilla son encuentros en los que no cabe descartar a los visitantes. El Córdoba por lo mucho que en Heliópolis se juega, el Iliturgi por visitar al rival de la región y Algeciras y Melilla por la necesidad que tienen de abandonar los puestos de peligro, darán guerra sin cuartel. En muchos de ellos puede que surja el empate, el reparto equitativo de puntos, sobre todo en Santa Bárbara y Córdoba. Con dificultades indiscutibles, creemos que Betis y Jaén resolverán sus papeletas. El Huelva, que pierde mucho en cuanto sale de viaje, no creemos sea capaz de proporcionar la sorpresa en La Línea donde le aguarda una Balona con deseos de borrar el 4 a 1 de Tetuán.

Y en Alfonso Murube, presentación en partido oficial de la U. D. España de Tánger. El animoso cuadro tangerino viene haciendo un meritorio papel dentro y fuera de casa y no es enemigo de mucho fiar. Que nadie crea en su inexperiencia o debilidad. Nada tiene que perder y acostumbra por tanto a darle todo en el campo. Tanto por esto como por la obligación de nuestro titular de anotarse estos dos puntos y granjearse de nuevo las simpatías de sus incondicionales, creemos que veremos un buen encuentro. Un encuentro que debe resolver favorablemente nuestro representante. Tiene más clase y más veteranía, aunque ni lo uno ni lo otro lo haya demostrado aún en lo que llevamos de lucha.

Esta sexta jornada, se nos antoja decisiva para los cinco clubs de la región. Dentro de casa Ceuta y Larache tienen la precisión de vencer y fuera de ella, el Atlético, el Melilla y el España abrigan idénticos propósitos. Larache y Melilla para ver de enmendar su desairada posición, Atlético para seguir capitaneando el Grupo, Ceuta para no hacerse de "negativos" y España para dar la gran sorpresa y deshacer el obstáculo que el Melilla puso en su camino. -- PEGUAR. --

Estudie por correspondencia
CONTABILIDAD-CORTE-CONFECCION-CULTURA GENERAL
ACADEMIA CCC
PIDA FOLLETO GRATIS HOY MISMO
Apartado 108 SAN SEBASTIAN

¿VD. PUEDE SER MILLONARIO!

Gran Concurso de los 60 millones

Ofrecido gratuitamente por Comercial I. M. S. A.
A los que completan con acierto el siguiente REFRAN



LA SUERTE D. L. F.. L. G.... L. D....

BASES DE ESTE CONCURSO

- 1.º Escrita sobre papel cualquiera la solución exacta, substituyendo los puntos por letras y remitiéndola, mencionando con claridad su nombre, domicilio y población.
- 2.º Todo concursante que haya acertado la solución será advertido de la posición lograda, recibiendo el correspondiente certificado y tendrá derecho a obtener la Tarjeta de Calificación, después de verificar una módica compra, que se le fijará efective.
- 3.º Los premios se adjudicarán a los concursantes a medida que se califiquen y por riguroso orden. Si el número de soluciones exactas recibidas es superior al de premios, se efectuará un sorteo entre todos los concursantes calificados, ante Notario asistido por dos funcionarios del Estado.
- 4.º La admisión de soluciones de este Concurso quedará cerrada a fin de Octubre y la copia del Acta Notarial, con los nombres y señas de los ganadores, se dará a conocer por aviso directo a todos los concursantes.
- 5.º La participación en este Concurso está prohibida a nuestro personal.

PREMIOS

Cuatro series del n.º 39.110 del próximo Sorteo de Navidad, depositados en la Notaría de Dn. Manuel Salgado Navarro, de Barcelona.

1.º	1 ant. puede ganar	15.000.000 Ptas.
2.º	5 déc.	7.500.000
3.º	4	6.000.000
4.º	3	4.500.000
5.º	2	3.000.000
6.º	2	3.000.000
7.º	1	1.500.000
	al 20.º cada uno	1.500.000

Además de los 20 Premios, un Giro Postal de DOSCIENTAS PESETAS, será remitido seguidamente al concursante lector de este periódico que se califique primero y dentro del plazo señalado.

Vd. tomará parte en este agradable concurso, porque puede ganar, sin riesgo alguno de perder.

MANDE INMEDIATAMENTE LA SOLUCIÓN, a: COMERCIAL I. M. S. A.
Sección Concurso - Calle Provenza, 242 - BARCELONA

«La Directiva está dispuesta a atajar todo conato de desgana o apatía», NOS DICE EL «CONSPICUO»

Es probable que Guerrero sustituya a Yeto frente a la U. D. España

El encuentro de Andújar ha sido otra reproducción de los de Córdoba y Huelva. La demostración clara y fehaciente de que tenemos una delantera que ni liga ni profundiza. La ineficacia de nuestros atacantes, sin embargo, es algo que nadie se explica. ¿Es posible que hombres como Cua, Yeto, Martínez II y Pedrín, que para sí quisieran muchos clubs de mayor categoría, den esta incomprendible sensación de pobreza e ineficacia? ¿Es que en el corto espacio de un mes perdieron clase y facultades, aquella forma que nos hizo enrojarlos a nuestro representante?

—Yo no sé francamente a qué atribuirlo—, nos decía anoche el conspicuo ceutista. "Todos son hombres de clase reconocida y, sin embargo... ¡qué malos ratos nos están haciendo pasar. La Directiva, empero, no está dispuesta a consentir este estado de cosas. Si se tiene la seguridad de que todos juegan, sus desastrosas actuaciones no pueden ser debidas más que a la desgana y la apatía. Y esto ya hemos empezado a cortarlo: doscientas cincuenta pesetas de multa tiene cada delantero. Con la agravante de que, en cuanto no pongan un poco más de estímulo e interés, otras doscientas cincuenta les serán impuestas. Nosotros hemos realizado un esfuerzo económico formidable y no podemos permitir que cuatro o cinco elementos se encarguen de tirarlos por tierra. En lo sucesivo, también, todos los jugadores solteros comerán y cenarán en un mismo lugar. A esta medida seguirán otras encaminadas a que se porten como verdaderos profesionales y cuiden lo debido.

—¿Y que fué lo de Yeto?

—A Yeto, que tenía concedido un permiso de algunos días para ir a Málaga, se le suspendió aquél debido a lo de Andújar. Pese a ello, el referido jugador abandonó el tren en Córdoba y, ni corto ni perezoso, se largó a Málaga. Es un acto de desobediencia e indisciplina que la directiva ha sancionado como debía. Son falsas algunas informaciones circuladas sobre un disgusto del jugador con Martín. Lo ocurrido fué lo que se explica.

—¿Y para el domingo, el mismo equipo?

—Es lo más probable. Si la parte de atrás no conviene moverla ya que se comportó bien en Andújar, el quinteto atacante tampoco debe modificarse para ver si reacciona. Sin embar-

VIGUETAS CASTILLA



Las mejores para trabajos, azoteas, dinteles, siranas, cubiertas. Entrega inmediata.

HIERROS FORJADOS, CEMENTOS, EL PILONE DE ALTOS HORNOS DE VIZCAYA
FABRICA SEVILLA-AVDA. DELA RAZA, 1.º 3147

Puede ganar 300 pesetas

EN EL CONCURSO DE CANTE FLAMENCO DE RADIO CEUTA QUE PATROCINA ESPAÑA VINICOLA.—Inscribete antes de que se cierre el plazo

Doctor CANO TORRES
ESPECIALISTA EN PIEL, SIFILIS Y VENEREO
Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo.
CONSULTA DE 4 A 8
Falange Española 63. Teléfono 547
Laboratorio de análisis
GENERAL YAGUE, 5 TELEFONO 736

Dr. Enrique Ostalé
Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
FALANGE ESPAOLA 11 TELEFONO 6-1-9

go, no sería de extrañar que Guerrero supliese a Yeto, que atraviesa un pésimo momento. Todavía, empero, es demasiado pronto para anticipar novedades. —Y por qué no probar a Domínguez-Lucas-Pepín como tercio defensivo y a Torres y Gil como medios volantes, teniendo como interiores a Guerrero y a Martínez?

Nuestra pregunta, lo notamos enseguida, no ha caído demasiado bien. Lo indica un encogimiento de hombros y una sonrisita de nuestro interlocutor. Que rápidamente cambia de conversación, adentrándose en la gracia y pinturerismo del hermano de Pepe Luis Vázquez. Y, claro, no insistimos. Aunque sigue extrayéndose grandemente que dos muchachos que eran figuras en la Balompédica linense dejen de serlo en Ceuta y solo debido a un mes de inactividad.—P.

TETUAN

La Pascua de Aid el Kebir

Hoy da comienzo la tradicional Pascua Grande—Aid El Kebir—conocida vulgarmente por la del carnero, motivado al consumo de carne de este animal que en los hogares se hace.

En la mañana de hoy a las ocho y cuarto S. A. I. el Jefe de la zona, Príncipe Muley El Mehdi, acompañado de su Gran Vizir, ministros del Majzen y alto personal del Mexuar y musulmanes notables, se trasladarán a la Mesal—la templo al aire libre, enclavado en los alrededores de la ciudad, donde hará el sacrificio de ritual.

Seguidamente las baterías de la Alcazaba anunciarán a la población musulmana el comienzo de la Pascua.

Reciba por anticipado el pueblo musulmán nuestra felicitación, deseándoles grandes prosperidades en este año.

EL KIPUR

Hoy termina la Pascua del Kipur o Día del Perdón, festividad que la colonia israelita ha venido celebrando desde ayer.

Permanecieron cerrados los comercios de esta población, viéndose las sinagogas muy concurridas.



Antonio Bienvenida y Paquito Muñoz conquistan orejas en Zaragoza

Zaragoza, 13.—Seis toros de Alipio Pérez, de Salamanca, para Antonio Bienvenida, Luis Miguel Dominguín y Paquito Muñoz. Lleno completo.

Antonio Bienvenida recibe a su primero por verónicas que se aplauden. Con la muleta da dos naturales. Sigue con pases de preparación. Mas naturales para media estocada honda que basta. (Aplausos). En su segundo se luce también con la capa. Comienza la faena con tres ayudados. Sigue con una serie de naturales, ligados con el de pecho (música). Mas naturales para un pinchazo. Trastea muy torero. Dos pinchazos más y estocada hasta el puño. (Gran ovación, dos orejas, vuelta y salida a los medios).

Luis Miguel se luce con la capa en su primero. Hace una faena de

ayudados por alto, naturales ligados con el de pecho. Mas naturales para una media, dos pinchazos y estocada que basta (evación y salida). Su segundo es echado al corral por pequeño. Al que le sustituye le recibe con un farol de rodillas y sigue con verónicas que se aplauden. Comienza la faena por bajo, sigue con cuatro naturales ligados con el de pecho, Mata de dos pinchazos y estocada que basta. (Ovación, petición de oreja, vuelta y saludos).

Paquito Muñoz es aplaudido con la capa. Hace una faena valiente y artista sobresaliendo dos series de naturales. Mata de estocada hasta el puño y descabella a la primera. (Ovación, una oreja, vuelta y salida a los medios). En el que cierra plaza, nada con la capa. Hace una buena faena y mata de un pinchazo hondo y media estocada (ovación y saludos)—Cifra.

ENCARGUE

SUS SELLOS DE CAUCHO

EN LA ADMINISTRACION DE "EL FARO"

GARANTIZAMOS RAPIDEZ, CALIDAD Y PRECIOS ECONOMICOS

Discurso del señor Martín Artajo en Buenos Aires

(Viene de la primera)

les que lo quieran puesto que siendo buenos españoles serán necesariamente buenos argentinos".

El ministro español de Asuntos Exteriores pidió después un aplauso especial para el presidente Perón, petición que fue atendida ampliamente por los concurrentes.

Refiriéndose a la festividad del Día de la Raza, el ministro extendió su salutación y plácemes a todos los países de la América española.—EFE.

Empeora la tirantez ruso-norteamericana

(Viene de la primera)

guir dicho control, pero sin levantar el telón de acero.

Añadió que varios dirigentes políticos de las Naciones Unidas se han convencido de que Moscú considera un precio muy alto el levantar dicho telón.

Unjéndose a Warren Austin, Osborne, estima que es preciso descorder el telón de acero ruso, siquiera sea parcialmente como primer paso para llegar a un acuerdo sobre la energía atómica.—EFE.

AMONTILLADO FINO QUINTA



OSBORNE

Brindis por el Caudillo Franco en la Embajada de España en LISBOA

Estaban presentes los Embajadores de Estados Unidos y el Brasil

Lisboa, 13.—Durante el acto en honor de los diplomáticos hispanoamericanos, celebrado en la Embajada de España, con motivo del Día de la Raza, el embajador don Nicolás Franco, dirigiéndose al embajador norteamericano, dijo: "Agradezco al embajador americano su presencia en esta fiesta, presencia que es una demostración de la simpatía de la nación norteamericana por los países hispanos de aquel continente; agradezco al mismo tiempo al ministro de Negocios Extranjeros de Portugal y al embajador del Brasil el hecho de que relevantes personalidades vengan a dar solemnidad a esta fiesta de nuestra estirpe. Levanto mi copa por el triunfo de nuestra vieja y común civilización, triunfo seguro y sin excepción para todos los pueblos de estirpe hispánica".

El ministro de Negocios Extranjeros, profesor Caetano de Matos, repuso a las palabras del embajador español con un gran elogio de los países hispanoamericanos, "Naciones —dijo— de nuestra civilización que propugnan y continuarán".

El ministro portugués saludó después a los embajadores del Brasil y de los Estados Unidos y brindó "por nuestra raza" y "por el Caudillo de España, máximo exponente de nuestro espíritu".—EFE.

Taller de galvanoplastia

Pulimento — Baños de cobre y níquel

Garantizamos los trabajos en toda clase de metales

PIDAN PRESUPUESTOS.

Casa Sánchez

Falange Española, 23

Teléfono 242

Jorge Villén

Pulmón - RAYOS X

MEDICINA GENERAL

Falange Española 42. - Consulta de 6 a 8

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 en Millán Astray, 15. Teléfono 760

BAEZA HERMANOS

MATERIALES DE CONSTRUCCION FERRETERIA

TETUAN-LARACHE

BAEZA S. A. CEUTA

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10 ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120 ptas.
PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES
General Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9
APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

El señor Martín Artajo Ampliación al Consejo de Ministros, por el es objeto de continuos homenajes en de Educación Nacional, Sr. Ibáñez Martín BUENOS AIRES

En el Teatro Colón asistió el ministro español, con el presidente Perón a una función de gala

Buenos Aires, 13.—En la mansión de los embajadores de España, condes de Motrico, se dió anoche, antes de la función teatral en el Colón, una brillante recepción en honor del ministro español de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo y señora.

En la puerta de la Embajada se había levantado un arco con la inscripción "Bienvenidos", adornado con las banderas española y argentina.

A la fiesta asistieron centenares de invitados y en ella se puso de manifiesto una vez más la simpatía con que la sociedad argentina ha acogido al Sr. Martín Artajo.—EFE.

Función española de gala en el Teatro Colón : : : : :

Buenos Aires, 13.—El ministro de Asuntos Exteriores de España y su esposa fueron los invitados de honor del presidente Perón en función de gala celebrada anoche en el teatro Colón, con motivo del día de la Raza. Asistió también el Gobierno y el Cuerpo diplomático, así como centenares de invitados que, vestidos de rigurosa etiqueta, llenaban el teatro.

El señor Martín Artajo llegó al teatro con su esposa, en un automóvil seguido de otros varios con el embajador señor Arelliza y los miembros del séquito del ministro español.

El público que se había congregado frente al teatro ovacionó al señor Martín Artajo al descender este del coche, oyéndose muchos gritos de ¡Viva Franco! ¡Viva Perón!

En el gran vestíbulo, el mi-

nistro español fué recibido por altos funcionarios argentinos, con los que departió cordialmente hasta que llegó al teatro el Jefe del Estado, general Perón. Ambos, acompañados del embajador señor Arelliza hicieron su entrada en el palco presidencial, siendo aclamados por el público con nuevos vítores a Franco y Perón.

Las señoras de Perón, Martín Artajo y Arelliza ocuparon un palco contiguo. Al interpretar la orquesta los himnos nacionales español y argentino se reprodujeron los vítores a España y a la Argentina y a sus respectivos Jefes de Estado.

En el programa del grandioso espectáculo, a base de música española, los alumnos del conservatorio municipal "Manuel de Falla", cantaron el himno nacional, que fué aplaudidísimo. Luego se representó el ballet "Apu-rimac", de Emilio Napolitano y a continuación, Lidia Martinoli, bailó la jota de "La Dolores".

Terminó la velada con el estreno de "Capricho español" de Rinsky Korsakof, en la versión coreográfica de Leonidas Masimo.

Al terminar el espectáculo, de nuevo el público en pie aplaudió frenéticamente al ministro de Asuntos Exteriores de España, señor Martín Artajo y al Jefe del Estado argentino, general Perón, que asimismo, fueron objeto de grandes aclamaciones por parte del público congregado frente al edificio del teatro Colón.—EFE.

El ministro de Educación Nacional, señor Ibáñez Martín, recibió a los periodistas en la Delegación de la Subsecretaría de Educación Popular de Sevilla, a los que amplió la referencia del Consejo en los términos siguientes:

"En el Consejo de ministros celebrado en el día de hoy bajo la presidencia del Caudillo en el Alcázar de Sevilla, terminan las brillantes y fecundas jornadas que han constituido a través de las tierras del Norte, Centro y Sur de España, una cadena de maravillosos actos celebrados con ocasión de los centenarios de la Reconquista de Sevilla y la fundación de la Marina castellana. Sevilla ha sido durante una semana escenario magnífico de actos inolvidables de confraternidad entre los marinos españoles y las misiones y marineros de los países iberoamericanos.

Por vez primera, las escuadras de los pueblos hermanos y las nuestras asisten juntas a la conmemoración de actos históricos trascendentes en nuestra común historia y este reencuentro gozoso además de su valor retrospectivo, tiene la extraordinaria importancia de ser exponente de los otros e incommovibles vínculos espirituales que unirán siem-

pre a todos los pueblos iberoamericanos.

A la vez todos ellos han sido testigos de excepción del avasallador resurgir de España en todos los aspectos de la vida espiritual y material. La verdad española más fuerte y esplendente, cuanto más perseguida, tiene en ellos desde ahora unos auténticos y fervorosos partícipes. Conviene subrayar también que otras Escuadras y pueblos americanos, entre las primeras la de los Estados Unidos, se han hecho presentes en estas efemérides con expresivos telegramas de adhesión.

Los actos celebrados, las obras inauguradas, las tareas en suma conseguidas han alcanzado su máxima culminación con la presencia del Caudillo aclamado sin

cesar en cuantas partes se ha presentado y cuyos admirables discursos han puesto de relieve, una vez más, la vigorosa potencia creadora de su espíritu, su incansable dinamismo y su clarividente y excepcional mente de estadista que sabe predecir y resolver en cada momento con genial acierto los problemas internos e internacionales.

Puede decirse sin hipérboles, que los días pasados constituyen dentro de nuestra contemporaneidad base insospechada de abundantes frutos en el ámbito caad vez más delimitado y firme del mundo hispánico".—D. G. P.

Lea Vd. EL FARO

El crucero "La Argentina" en Santa Cruz de Tenerife

Los marinos tuvieron un gran recibimiento, organizándose diversos actos en su honor

Santa Cruz de Tenerife, 12.—A las diez de la mañana entró en el puerto el crucero «La Argentina.» En el muelle esperaban las autoridades y diversas representaciones, así como tres bandas de música y un gran gentío estacionado en los lugares adyacentes, calculado en varios miles de personas, que prorrumpieron en aplausos y vítores a España y la Argentina a la entrada del buque. Todos los barcos fondeados en la bahía estaban empavesados, y también se engalanaron las calles y edificios de la ciudad.

El alcalde saludó a los marinos argentinos. Las autoridades subieron a bordo y cumplieron al comandante del buque.

En la ciudad reina la mayor animación, y los marinos argentinos son agasajados en todas partes. Celebrándose con tal motivo diversas fiestas.—Cifra.

EL DIA DE LA RAZA EN NUEVA YORK

75,000 personas desfilaron por la Quinta Avenida, con 50 bandas de música, ante el gobernador Dewey y un representante de Truman

Nueva York, 13.—El representante norteamericano, Herbert Hoover, ha pronunciado un discurso en el banquete celebrado con motivo del día de la Raza. Dijo, entre otras cosas, que las fuerzas comunistas trabajan activamente en el hemisferio occidental, fomentando la mala voluntad.

"Actualmente —afirmó— las quintas columnas comunistas, sistemáticamente e infinitamente, crean en todos los países el miedo y la mala voluntad contra nosotros. No estamos absolutamente libres de culpa. Hace 30 años tratamos de restablecer el orden en dos países con tropas norteamericanas. Desgraciadamente, en los últimos cinco años, algunos funcionarios de nuestro Departamento de Estado han intervenido lamentablemente".

Hoover señaló que existen muchas disposiciones prácticas que pueden aplicarse para fomentar la buena voluntad y la prosperidad mutua de las Américas. Citó, entre otras, las siguientes:

El cumplimiento de las normas nacionales norteamericanas de respeto al derecho de los vecinos a determinar su propia política y a elegir sus propios funcionarios, sean o no del agrado de los Estados Unidos; el intercambio de estudiantes y profesores; la cooperación para estimular la vida económica, aumentar el nivel de vida y asegurar la defensa del hemisferio occidental contra las amenazas de Rusia.—EFE.

75.000 personas desfilaron por la Quinta Avenida el día de la Raza : : : : : Nueva York, 13.—Se calculan en 75.000 personas las que ayer desfilaron por la Quinta Avenida en conmemoración del día de Colón.

Participaron en el desfile 50 bandas de música, a cuyo frente iba una militar.

En la tribuna se encontraban el gobernador, alcalde y el secretario de Justicia, Clark, en representación del presidente Truman.—EFE.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL
José Sáura
Españoleto, 24.
MADRID.
Representación en Ceuta
Millán Astray, 7.
Teléfono 799

APOLO

MAÑANA VIERNES, 15

SENSACIONAL ESTRENO

MI NOVIO ESTA LOCO

Una deliciosa comedia donde encontrará

- Entretimiento ameno.
- Franca hilaridad.
- Argumento interesante.
- Diálogos ingeniosos.
- Chicas sugestivas.
- Toilettes elegantes.
- Decorados suntuosos.



Música moderna. Fotografía impecable. Bestre las rutilantes